



Orange construirá un nuevo Centro de Procesamiento de Datos en Santander

El Ayuntamiento de Santander ha concedido licencia para las obras de acondicionamiento del nuevo Centro de Procesamiento de Datos (CPD) de Orange, que se ubicará en el polígono de Candina de la capital cántabra.

Las obras comenzarán próximamente y la previsión es que el centro, -diseñado para dar soporte a los servicios de telefonía móvil, fija y televisión que la compañía presta en Cantabria y zonas limítrofes-, entre en funcionamiento en el primer trimestre de 2021.

Este nuevo centro supondrá una inversión aproximada de 4 millones de euros, incluyendo la adecuación del inmueble y el equipamiento tecnológico del mismo.

La construcción ocupa una superficie de 1.236 metros cuadrados, en la nave número 5 de la calle Concejo, y dispone de planta baja y entreplanta.

Con el desarrollo de este centro tecnológico, Orange continúa su implantación en Santander. Según datos de la empresa, Orange ha invertido en la ciudad cerca de 22 millones en los últimos años para desplegar redes de nueva generación fija (fibra óptica) y móvil (4G); y gracias a sus actividades de atención al cliente, su red comercial y el despliegue de infraestructuras genera más de 900 empleos directos e indirectos en el municipio.

El concejal de Fomento del Ayuntamiento de Santander, César Díaz, ha agradecido a la compañía su apuesta por Santander y ha destacado la generación de empleo para perfiles de base tecnológica que pueda propiciar la llegada de este nuevo equipamiento.